



北っ子

～「共に」～

学校だより 第16号

令和5年 1月27日

みやき町立北茂安小学校
校長 長野 篤志

4年 シーサーづくり

北小では、毎年4年生の子どもたちが、シーサーづくり取り組んでいます。講師は、本校の学校評議員でもある白石裕翠窯の陶芸家、鮎川裕樹先生です。子どもたちは、先生のご指導をしっかりと受けながら楽しく制作活動をしています。シーサーは、沖縄の魔除けや守り神として知られる像です。4年生の子どもたちが思いを込めて制作したシーサーの力で、もっと安全で安心して生活できる北小にしてくれることを願っています。



健康教育実施中です

1月18日(水)、6年生の「薬物乱用教室・防煙教室」が体育館で行われました。これまでも、学校生活の中や、保健の授業等で触れることもありましたが、薬剤師の方が、資料を提示され具体的に話していただくことで、しっかりと考えている6年生の姿がありました。



また、2年生、5年生では、「歯ッピー教室」が行われました。歯科衛生士の方に、学年に応じて「歯を丈夫にするには」「歯を大切にするには」について、話していただきました。以前は、歯に染料を付けて自分の歯磨きの効果を知り、磨き残しをなくす体験活動をしていましたが、コロナ禍のため講話のみとなっています。私も一緒に聞いていましたが、「歯ブラシはえんぴつを持つように」「歯ブラシは狭い範囲で横磨き」がポイントのようです。ご家庭でも、朝や夜の歯磨きについて、お子様とお話をさせてください。80歳になっても自分の歯が20本残っているようにがんばりましょう！



代表委員会 (3～5年生)

1月24日(火)、第4回代表委員会が行われました。今回の議題は、「感謝の気持ちが伝わるような『6年生を送る会』にしよう」でした。初めての3年生の参加、そして、初めての5年生の運営で進められました。柱1は、感謝の気持ちが伝わるようなテーマについて考えました。3年生から5年生までの各クラスで考えたテーマをご紹介します。

- 3-1: 6年生ありがとう 中学生になってもがんばってね
- 3-2: 6年生に 感謝の気持ちを 伝えよう
- 3-3: 思い出いっぱい ありがとう6年生
- 4-1: ありがとう 笑顔でお別れ 6年生
- 4-2: 運動会を もりあげてくれて ありがとう
- 4-3: 6年生 一年間いろんなことを教えてくれて ありがとう
- 5-1: ありがとう6年生 感謝の気持ち 受け取って
- 5-2: あふれるやさしさ りっぱな姿で がつこうを支えてくれて とってもうれしかったよ
- 5-3: 新しい未来へはばたけ 6年生ありがとう 感動をありがとう プラボー!!

どのクラスも、「感謝」の思いが詰まったテーマでした。この後、テーマを一つに絞り、会を盛り上げるための工夫を熱心に議論していました。代表委員会に参加した皆さん、しっかりと話し合ってくれて、ありがとうございました。2月22日(水)の本番が楽しみです。

2月の行事予定

- 1日(水) 授業参観②③ (4年④、6年⑤) 6年保護者会
- 6日(月) 4年シーサー釉薬塗り
- 7日(火) 全校朝会 クラブ活動(3年見学) PTA企画委員会
- 21日(火) PTA企画委員会、運営委員会(未定)
- 22日(水) お弁当の日(6年お楽しみ給食) 6年生を送る会
- 28日(火) 生活昼会 委員会活動



※ 2/27～3/6(特別校時)



北茂安小学校のホームページでも、学校だよりをカラーでアップしています。ぜひ、ご覧ください。
<https://www.education.saga.jp/hp/kitashigeyasu-e/>